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MOZIONE 

Cavriglia, 25 luglio 2014 

 

 Al Presidente del Consiglio Comunale di Cavriglia 
Al Sindaco di Cavriglia 
Sig. Leonardo Degl’Innocenti o Sanni 
 
 
e.p.c. 
Consiglieri del Comune di Cavriglia 
c/o Comune di Cavriglia 

 

 

 

OGGETTO: MOZIONE VOLTA A SEMPLIFICARE IL LAVORO DEGLI UFFICI PER 

RICHIESTA DA PARTE DEI CONSIGLIERI DI DOCUMENTAZIONE AMMINISTRATIVO-

CONTABILE  

 

 

PREMESSO CHE: 

1. La nostra richiesta del 13.06.2014, prot. n. 7466 è stata respinta dall’Amministrazione 
Comunale con vostra risposta del 21.06.2014, prot. n. 7813, perché non costituisce la modalità 
esclusiva per poter ottenere le informazioni e che le stesse possono essere ottenute anche 
tramite l’accesso agli Uffici di competenza, che provvederanno a fornirle; 
2. veniamo informati che, non essendo regolamentato nel disposto di cui all’art. 43, comma 
2, del D. Lgs n. 267/2000 in modo univoco le modalità del diritto di accesso ma, che lo rimette 
alla scelta dell’ente locale; 
3. ritenete opportuno il considerare le condizioni logistiche e le dimensioni in cui i consiglieri 
esercitano il loro mandato; 
4. ritenete che tale nostra richiesta richiederebbe l’installazione di un computer 
appositamente dedicato a tale scopo, dal momento che, per ovvie ragioni di tutela della 
riservatezza dei dati, non è possibile effettuare la consultazione in accesso remoto; 
5. ritenete che per la nostra richiesta sarebbe necessario inoltre l’individuazione di un locale 
destinato a tale scopo che, date le dimensioni della struttura in cui sono ubicati gli uffici, non è 
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possibile effettuare; 
 

 

CONSIDERATO  CHE: 

• Tra gli obiettivi primari dell’Amministrazione del Comune vi è di sicuro il risparmio 
economico, in funzione del tempo impiegato dai dipendenti, e del consumo per spese 
cancelleria, per soddisfare le richieste dei consiglieri che hanno diritto di ottenere dagli uffici del 
comune, tutte quelle notizie ed informazioni in loro possesso, secondo la legge,  utili 
all’espletamento del proprio mandato; 

• Per la vostra considerazione di cui al punto sopra 3, ossia le dimensioni in cui i consiglieri 
esercitano il loro mandato, per noi significa rendersi conto che il Consiglio Comunale è 
composto da ben 12 consiglieri dove singolarmente ciascuno ha lo stesso paritario diritto di 
accesso a tutta la documentazione inerente il suo mandato; 

• Il consiglio comunale esercita la potestà e  pertanto ogni singolo consigliere ha il diritto-

obbligo di informarsi personalmente, visionando i documenti di ciascun argomento sottoposto 
alla delibera in seduta consiliare, che ritiene opportuno; 

• Tale numero di persone non è irrilevante per la mole di lavoro che può derivarne ai 
dipendenti comunali per “il diritto dei consiglieri di ottenere dagli uffici, del comune, nonché dalle 
loro aziende ed enti dipendenti, tutte le notizie e le informazioni in loro possesso, utili 
all’espletamento del proprio mandato” (art. 43, comma 2 D. Lgs 267/2000); 

• Il Testo Unico degli enti locali all’art. 43, comma 2 stabilisce che “I consiglieri comunali 
hanno diritto di ottenere dagli uffici, tutte le notizie e le informazioni in loro possesso, utili 
nell’espletamento del proprio mandato”; di conseguenza, i consiglieri possono accedere a tutti 
gli atti e documenti e a tutte le notizie e informazioni ivi contenute, anche di tipo contabile per un 
miglior svolgimento del proprio mandato elettorale; il programma di contabilità anche se è di 
carattere informatico, rientra nell’ampia nozione di “documento”, e a questo programma può 
essere applicato il “profilo di sola lettura”; di conseguenza i consiglieri hanno diritto di ottenere la 
password del Comune per accedere alla visione di un programma di contabilità e pertanto, 
come al punto 4 sopra, non esiste riservatezza dei dati nella contabilità registrata che può 
essere visionata da ogni consigliere; pertanto l’unica riservatezza può essere nella condivisione 
(come avevamo prospettato per un computer con un dipendente del comune in orario di sua 
presenza o assenza), condivisione dell’apparecchio dove un dipendente può archiviare anche 
cose personali rispetto al collegamento sul programma di contabilità condiviso con altri uffici e 
dunque non riservatezza sulle notizie ed informazioni anche di tipo contabile; 
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 PRESO ATTO CHE: 

• Il Sindaco non ha accolto la nostra richiesta e che la mole di lavoro che ne scaturirà non 
sarà indifferente per il personale del comune e per il costo inerente;  
 

 

SOTTOLINEIAMO CHE: 

• noi gruppo di minoranza intendiamo svolgere il nostro mandato con molta cura, attenzione 
ed analisi a full-time, anche se il lavoro del consigliere non è retribuito, perché ci preme 
rispettare il mandato e gli impegni presi di trasparenza e partecipazione con il nostro elettorato 
e soprattutto di indirizzo e controllo, con autonomia funzionale ed organizzativa, in quanto il 
consiglio è un organo di governo ed i consiglieri hanno il dovere, anche ” morale”, di espletare la 
funzione del proprio mandato, con il proprio individuale lavoro, informandosi e visionando tutto il 
materiale che ritengono opportuno;  

• riteniamo meno dispendioso per il nostro comune e, di conseguenza per i cittadini, oltre 
che di minor intralcio per il lavoro ordinario degli uffici, concedere ai consiglieri, od anche ai soli 
capi-gruppo, l’accesso al programma di contabilità in sola modalità di consultazione che 
generalmente ogni programma di amministrazione ha, per le funzioni di controllo da parte dei 
responsabili di settore e dei revisori contabili; 
 

EVIDENZIAMO CHE: 

• siamo disponibili ad utilizzare un pc di nostra proprietà, senza spese per il comune, con 
accesso alla rete intranet comunale; 

• rimettiamo la nostra richiesta con questa nostra mozione, alla valutazione del consiglio 
comunale; 
 

SI IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA  

• ad assegnarci una password di accesso al sistema informatico gestionale di contabilità 
del Comune per la consultazione dei dati contabili al fine dell’espletamento del nostro mandato 
di indirizzo e controllo politico-amministrativo, nella modalità della nostra prima richiesta non 
accolta come al punto 1 di questo atto,  oppure con la modalità di uso di un nostro pc con 
accesso alla rete intranet comunale. 
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SI RICHIEDE L’ISCRIZIONE ALL’ORDINE DEL GIORNO DEL PRIMO CONSIGLIO 

COMUNALE, come da regolamento comunale che prevede l’inserimento per 

richiesta da parte di un minimo di 1/5 dei componenti il Consiglio (12 consiglieri, 1/5 

= 2,4), ovvero 3 Consiglieri, e chiediamo inoltre che l’O.D.G. degli argomenti e la 

data ed orario del prossimo consiglio,  siano concordati nella conferenza dei 

capigruppo. 

I sottoscritti, 

La capogruppo 
Anna Tinacci 

 MoVimento 5 Stelle Cavriglia 
 

 

La consigliera 
Schany Levice 

MoVimento 5 Stelle Cavriglia 
 

 

Il consigliere 
Massimiliano Secciani 

MoVimento 5 Stelle Cavriglia 
 

 


